

---

**PENGUMUMAN**

**Nomor: B-1413/II.2/KP.02.01/1/2023**

**TENTANG**

**PESERTA YANG DINYATAKAN  
LULUS SELEKSI ADMINISTRASI DAN BERHAK MENGIKUTI SELEKSI TAHAP  
SELANJUTNYA DALAM RANGKA SELEKSI TERBUKA PENGISIAN  
JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA TAHAP V  
BADAN RISET DAN INOVASI NASIONAL TAHUN 2022**

Berdasarkan hasil Seleksi Administrasi yang dilaksanakan oleh Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Tahap V BRIN Tahun 2022, bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Peserta yang dinyatakan Memenuhi Syarat Seleksi Administrasi dalam rangka Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Tahap V BRIN Tahun 2022 sebanyak **34 (tiga puluh empat)** peserta sebagaimana tersebut pada Lampiran I Pengumuman ini;
2. Sehubungan dengan tidak terpenuhinya jumlah minimal peserta yang dinyatakan memenuhi persyaratan administrasi pada jabatan **Direktur Pengelolaan Armada Kapal Riset** dan **Direktur Pengelolaan Koleksi Ilmiah**, maka proses pengisian untuk lowongan tersebut tidak diteruskan pada periode ini;
3. Peserta yang dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi sebagaimana tersebut pada angka 1 berhak mengikuti Tahap Seleksi Kompetensi Manajerial dan Sosio Kultural (*Assessment Center*), yang akan dilaksanakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa, 24 Januari 2023 s.d. Senin, 30 Januari 2023

Alamat : Ruang *Assessment Center*, Grha SDM Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP), Jl. Pramuka No. 33, Jakarta Timur

Waktu : Jadwal dapat diakses melalui akun masing-masing di laman <https://selter.brin.go.id>.

4. Ketentuan umum bagi seluruh peserta Seleksi Kompetensi Manajerial dan Sosial Kultural (*Assessment Center*):
  - a. Peserta diharapkan dalam kondisi sehat dan sudah sarapan.
  - b. Peserta diharapkan hadir dan bergabung tepat waktu.
  - c. Peserta menggunakan pakaian formal dan rapi.
  - d. Peserta mengikuti keseluruhan proses Seleksi Kompetensi Manajerial dan Sosial Kultural (*Assessment Psikologi*).
  - e. Peserta membawa laptop yang sudah terinstal dan dapat berfungsi dengan baik untuk mengoperasikan aplikasi Microsoft Office, Google Chrome versi terbaru, dan Zoom Meeting versi terbaru beserta *charger*.
  - f. Peserta menyiapkan mouse, earphone/headphone, kertas, alat tulis, dan alat ibadah pribadi.
  - g. Peserta membawa Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau Surat Izin Mengemudi (SIM) sebagai bukti identitas diri.
  - h. Peserta akan dihubungi melalui email dan/atau WA untuk mengisi form dan menginstal aplikasi yang akan diinstal pada laptop masing-masing peserta sebelum pelaksanaan *Assessment Psikologi*.
5. Keputusan Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Pratama Tahap V BRIN Tahun 2022 bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian Pengumuman ini disampaikan untuk menjadi perhatian. Atas perhatian dan kerja samanya kami ucapkan terima kasih

Jakarta, 12 Januari 2023

Plt. Sekretaris Utama Selaku

Ketua Panitia Seleksi Terbuka JPTP Tahap V

Badan Riset dan Inovasi Nasional,

 TT ELEKTRONIK  
BRIN

Nur Tri Aries Suestiningtyas, MA.

NIP 196804161994032001

Lampiran I Pengumuman

Nomor : B-1413/II.2/KP.02.01/1/2023

Tanggal : 12 Januari 2023

**PENGUMUMAN PESERTA YANG DINYATAKAN LULUS SELEKSI ADMINISTRASI DAN BERHAK MENGIKUTI SELEKSI TAHAP BERIKUTNYA DALAM RANGKA SELEKSI TERBUKA PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA TAHAP V BADAN RISET DAN INOVASI NASIONAL TAHUN 2022**

No	Nama	Jabatan yang Dilamar	Ket. Lulus
1	Achmad Supandi	1. Direktur Pengembangan Kompetensi 2. Direktur Repositori, Multimedia, dan Penerbitan Ilmiah	Lulus*
2	Aep Saepudin C	Direktur Pengelolaan Fasilitas Ketenaganukliran	Lulus*
3	Agus Sunarto	Direktur Pengelolaan Fasilitas Ketenaganukliran	Lulus*
4	Arief Arianto	Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus*
5	Asnelly Ridha Daulay	Direktur Kebijakan Ekonomi, Ketenagakerjaan, dan Pengembangan Regional	Lulus
6	Ayom Widipaminto	1. Direktur Manajemen Kekayaan Intelektual 2. Direktur Repositori, Multimedia, dan Penerbitan Ilmiah	Lulus*
7	Dicky Tri Jatmiko	Direktur Pengelolaan Fasilitas Ketenaganukliran	Lulus*
8	Didik Setiaji	Direktur Pengelolaan Fasilitas Ketenaganukliran	Lulus*
9	Dyah Wahyu Purbandari	Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus

No	Nama	Jabatan yang Dilamar	Ket. Lulus
10	Edi Wahjono	Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus
11	Elviandi	Direktur Kebijakan Ekonomi, Ketenagakerjaan, dan Pengembangan Regional	Lulus*
12	Eni Kusrini	Direktur Pengelolaan Laboratorium, Fasilitas Riset, dan Kawasan Sains dan Teknologi	Lulus*
13	Erni Endah Sulistioratih	Direktur Pembinaan Jabatan Fungsional dan Pengembangan Profesi	Lulus
14	Hanief Arief	1. Direktur Manajemen Kekayaan Intelektual 2. Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus
15	Hariyanto	Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus*
16	Ita Konita	Direktur Pengembangan Kompetensi	Lulus
17	Januar Indra	Direktur Pengembangan Kompetensi	Lulus
18	Muhammad Firdaus	1. Direktur Pengembangan Kompetensi 2. Direktur Pembinaan Jabatan Fungsional dan Pengembangan Profesi	Lulus
19	Mulyadi Sinung Harjono	Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus*
20	Nurhani	1. Direktur Pengembangan Kompetensi 2. Direktur Pembinaan Jabatan Fungsional dan Pengembangan Profesi	Lulus
21	Qiqi Asmara	1. Direktur Kebijakan Ekonomi, Ketenagakerjaan, dan Pengembangan Regional 2. Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus

No	Nama	Jabatan yang Dilamar	Ket. Lulus
22	R. Mohammad Subekti	Direktur Pengelolaan Fasilitas Ketenaganukliran	Lulus*
23	Ria Agustina Nasution	Direktur Pembinaan Jabatan Fungsional dan Pengembangan Profesi	Lulus*
24	Rusmayadi	Direktur Pembinaan Jabatan Fungsional dan Pengembangan Profesi	Lulus
25	Sarjono	1. Direktur Pengelolaan Laboratorium, Fasilitas Riset, dan Kawasan Sains dan Teknologi 2. Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus*
26	Srining Widati	Direktur Manajemen Kekayaan Intelektual	Lulus
27	Sunarti	Direktur Repositori, Multimedia, dan Penerbitan Ilmiah	Lulus
28	Tien Rahmiatin	Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus
29	Togu Sihombing	Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus
30	Wihatmoko Waskitoaji	Direktur Pengelolaan Laboratorium, Fasilitas Riset, dan Kawasan Sains dan Teknologi	Lulus
31	Yan Rianto	1. Direktur Pengembangan Kompetensi 2. Direktur Pengelolaan Laboratorium, Fasilitas Riset, dan Kawasan Sains dan Teknologi	Lulus
32	Yanti Permatasari	Direktur Manajemen Kekayaan Intelektual	Lulus*
33	Yurike Patrecia Marpaung	Direktur Kebijakan Ekonomi, Ketenagakerjaan, dan Pengembangan Regional	Lulus

No	Nama	Jabatan yang Dilamar	Ket. Lulus
34	Yustiar Gunawan	Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada Industri	Lulus

**Catatan:**

Kepada peserta yang lulus dengan tanda bintang (\*) agar melengkapi kekurangan dokumen s.d. 17 Januari 2023 pukul 23.59 WIB melalui aplikasi <https://selter.brin.go.id/>. Catatan kekurangan dokumen dapat dilihat dari menu **Seleksi Administrasi** pada bagian **Catatan Verifikasi Berkas**.

Plt. Sekretaris Utama selaku  
Ketua Panitia Seleksi Terbuka JPTP Tahap V  
Badan Riset dan Inovasi Nasional,



Nur Tri Aries Suestiningtyas, MA.  
NIP 196804161994032001